Debatirán 49 iniciativas sobre reforma electoral

REFORMA / STAFF

En los foros del parlamenelectoral serán debatidas las 49 propuestas, para darle al país un instrumento que permita fortalecer el sistema democrático y garantizar el derecho de votar y ser votados, señaló Ignacio Mier, coordinador de tivas propuestas. los diputados de Morena.

Llamó a todas las fuerzas políticas a debatir la iniciativas en sus méritos, anteponiendo el interés de la ciudadanía, para que el análisis permita aprobar en septiembre un instrumento innovador y con un amplio consenso.

"Estamos invitando a todas y todos los interesados. Nos enorgullece informar que en la Cámara de Diputados vamos a invitar a que se sumen a esta amplia campaña de difusión al Sistema Público de Radiodifusión de Estado mexicano y a la Cámara Nacional de la Industria de Radio y

Televisión", indicó Mier en un comunicado.

El legislador por Pueto abierto sobre la reforma bla subrayó que en la Junta de Coordinación Política se garantizó un acuerdo para que haya plena libertad de todas las bancadas para realizar los foros que se consideren necesarios, para dar a conocer sus respec-

Señaló que los foros consistirán en discutir de forma abierta la iniciativa del Ejecutivo federal y los

49 diputados que lo hicieron de manera individual o a través de sus partidos.

Los foros se realizarán del 26 de julio al 25 de agosto en la Cámara baja.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, el también morenista Sergio Gutiérrez, celebró que se haya logrado el acuerdo para realizar el parlamento abierto para la reforma electoral.

Destacó que mañana martes iniciarán los foros en los que participarán actores de los ámbitos electoral, jurídico, académico, administrativo, judicial y legislativo, para expresar sus posturas en torno a las propuestas de reforma necesarias para dar mejor cauce a la vida democrática del país.

"El llamado es a que escuchemos todas las voces y garantizar que los foros sean un espacio plural en donde se expresen sus puntos de vista sobre este tema para que las comisiones respectivas recojan esas ideas y elaboren un dictamen sólido", indicó.

En un comunicado, subrayó que no se debe perder de vista que las leyes, incluida la Constitución, son perfectibles, y que es la obligación de los legisladores modificar el marco jurídico para dar mayor certeza en su aplicación.

Respecto de la discusión de la reforma electoral, las bancadas del PAN, PRI, PRD v MC han manifestado su rechazo.

Sergio Gutiérrez Diputado de Morena



Hay elementos valiosos en nuestras leyes, pero también áreas de oportunidad para mejorar el ejercicio democrático en nuestro país".

Rubén Moreira, diputado del PRI (19 de junio)

La bancada tricolor ha sido insistente en la necesidad de defender a los organismos autónomos, como el Instituto Nacional Electoral".

